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Convocazione   Prot. N. Prot. 0003149/II.1  del 11/09/2024 

 

Il giorno mercoledì 18 del mese di settembre dell’anno 2024, alle ore 17.00 presso la sede dell’IIS Faicchio, in 

Via Raffaele Delcogliano, su prima convocazione del Dirigente Scolastico  Prot. N. 0003149/II.1  del 11/09/2024, 

si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.:  

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Surroga componenti c.d.c e Giunta Esecutiva;  

3. Organizzazione e funzionamento scuola a.s. 2024/2025 – riunione O.O.C.C. modalità di svolgimento a 

distanza ( art. 44, comma 6,CCNN 20/09/2021); 

4. Articolazione orario scolastico a.s. 2024/2025: Quadrimestri e riduzione di cinque minuti ultime due ore;  

5. Nomine incarichi trattamento dati;  

6. Contributo volontario alle famiglie a. s 2024/2025 e tasse scolastiche;  

7. Dimensionamento scolastico - proposte;  

8. D.M 19/2024 – Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla dispersione.  

9. Giorni prefestivi di chiusura della scuola. 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze: 

N. NOME RAPPRESENTANZA PRESENTE ASSENTE 

1 RICCITELLI MARIA ESTER Dirigente Scolastica X  

2 PERUGINI ANTONIA ANNUNZIATA Componente docente X  

3 PELLICANO’ SILVIO SALVATORE Componente docente X  

5 MATURO CARLO Componente docente X  

6 DI MEO PASQUALE Componente docente X  

7 LANDOLFI ANGELA IMMACOLATA Componente docente X  

8 MAZZARELLA AGATA Componente docente X  

9 PALLADINO ENRICO Componente docente X  

10 PAOLISSO SANDRA Componente docente X  

11 GIOIA PATRIZIA Componente genitori X  

12 XXX Componente genitori  X 

13 XXX Componente genitori  X 

14 XXX Componente genitori  X 

15 TOMASO MARIA GRAZIA Componente ATA X  

16 VITELLI TERESA Componente ATA  X 

17 LISONE PASQUALE Componente alunni X  

18 SIMONE MICHELE Componente alunni  X 

19 PACIFICO ASIA Componente alunni  X 

20 PEDATA TANIA Componente alunni X  
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Ė presente alla riunione il DSGA, dott. Amedeo Antonio Decicco, chiamata ad intervenire per i punti di 

propria competenza. 

In assenza dei genitori, presiede la seduta la DS  che, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Il Presidente inizia la trattazione dei punti all'ordine del giorno. 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

Il Presidente dà lettura del verbale n. 90 della seduta precedente.  

DELIBERA N.1 

Il Consiglio d’Istituto 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito, 

Delibera 

all’unanimità l’’approvazione del verbale della seduta precedente. 

2. Surroga componenti c.d.c e Giunta Esecutiva;  

Prende la parola la DS comunicando che visti gli atti della commissione elettorale, in data 01.09.2024, sono 

decaduti alcuni membri del consiglio d’Istituto: 

N. 3 genitori: il cui figli hanno concluso il percorso di studi presso l’istituzione scolastica; conseguentemente 

essi non presentano più i requisiti per fare parte del consiglio: 

RAIANO CARMINE 

DI MEO CESARE BATTISTA 

CARUSO MASSIMO 

N. 2 studenti: che avendo concluso il percorso di studi presso l’istituzione scolastica, non hanno più titolo di 

fare parte del consiglio.  

SIMONE MICHELE Componente alunni 

SPAGNUOLO MICHELE YVON Componente alunni 

Si dà atto al consiglio che in luogo dei rappresentanti della componente genitori decaduti non è possibile 

provvedere a surrogazione per esaurimento delle liste. Il Consiglio d’Istituto ad ogni modo verrà 

completamente rinnovato nel corrente a.s., con le elezioni degli OOCC che si terranno nell’ottobre p.v. e con 

l’elezione si provvederà a reintegrare tutte le componenti dei rappresentati previste dalla legge.  

In riferimento ai rappresentanti della componente studenti, considerato che Lisone Pasquale e Simone Michele 

risultano primi dei non eletti delle liste vincenti, per la componente studenti, si prende atto della nomina quali 

consiglieri del consiglio di istituto per la componente studentesca in sostituzione dei rappresentanti decaduti,  

come da decreto del Dirigente Scolastico Prot. 0003178/II.1 del 13/09/2024, ai sensi dell’Art. 35 comma 1 dlgs 

297/94. 

 Lisone Pasquale Componente alunni 

Simone Michele Componente alunni 

Considerato che il Sig. Cesare Di Meo rivestiva anche la qualità di Presidente del Consiglio d’Istituto, il consiglio 

all’unanimità discute e delibera la surroga della Sig.ra Gioia Patrizia quale Presidente del Consiglio d’Istituto.  

Considerato che il Sig. Cesare Di Meo rivestiva anche la qualità di membro della Giunta esecutiva, il consiglio 

all’unanimità discute e delibera la surroga di Gioia Patrizia quale membro della Giunta esecutiva, fino a nuove 

elezioni. 

DELIBERA N.2 

Il Consiglio d’Istituto 

Preso atto del Prot. 0003178/II.1  del 13/09/2024; 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito, 

Delibera 

L’approvazione all’unanimità la surroga dei componenti il c.d.c e la Giunta Esecutiva. 
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3. Organizzazione e funzionamento scuola a.s. 2024/2025 – riunione O.O.C.C. modalità di svolgimento a 

distanza ( art. 44, comma 6,CCNN 20/09/2021); 

La Dirigente Scolastica propone la conferma dell’organizzazione ed il funzionamento adottati ormai da molti 

anni, ovvero 32 ore settimanali di lezione, articolate su sei giorni, con la prima ora di 90’ nei giorni di lunedì,  

martedì, giovedì, venerdì. 

Solo durante la prima settimana è stata prevista l’uscita alle ore 13:00. Già dall’inizio della seconda settimana 

si è partiti con 32 ore settimanali, nonostante manchino le nomine su spezzoni orari e i posti in deroga per il 

sostegno. 

Inoltre la DS rappresenta che il Collegio Docenti, nella sua prima riunione ha deliberato favorevolmente 

rispetto alla facoltà concessa dall’art. 44, comma 6 del CCNL 2019/2021, che prevede che sia possibile lo 

svolgimento a distanza delle riunioni non deliberative degli organi collegiali: quindi sicuramente GLO e Gli,  

incontri con i genitori ed eventualmente anche collegio, consiglio d’istituto e cdc se non sono deliberativi.  

Questa possibilità concessa dalla norma può essere utile in determinati casi nei quali, non essendovi all’odg 

argomenti deliberativi ma solo consultivi, in quanto concede la possibilità di efficientare i momenti di incontro, 

usando anche il canale on line, nel rispetto dei limiti della norma. 

Il collegio propone di non fare on line gli incontri scuola-famiglia. Sono previsti on line solo incontri individuali.  

Il consiglio accoglie favorevolmente anche questa indicazione del collegio.  

DELIBERA N.3 

Il Consiglio d’Istituto 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito, 

Delibera 

all’unanimità l’approvazione dell’organizzazione e funzionamento su 32 ore settimanali di lezione, articolate 

su sei giorni, con la prima ora di 90’ nei giorni di lunedì, martedì, giovedì, venerdì. ; 

lo svolgimento on line di riunioni non deliberative; 

4. Articolazione orario scolastico a.s. 2024/2025: Quadrimestri e riduzione di cinque minuti ultime due 

ore; 

Il dirigente scolastico rappresenta ai convenuti che il primo collegio dei docenti dell'anno scolastico 2023 e 

2024 si è espresso per un'organizzazione quadrimestrale dei periodi didattici.  

Analogamente a quanto avvenuto per lo scorso anno scolastico molte famiglie hanno formulato richiesta di 

uscita anticipata dei propri figli, in quanto alcuni bus di linea, convenzionati con UnicoCampania, passano dieci 

minuti prima dell’orario di uscita previsto. Il bus successivo poi c’è dopo un’ora con conseguente perdita di 

tempo prezioso per gli studenti che poi sono costretti a fare rientro alle proprie abitazioni alle ore 15:30. 

Riducendo la 4° e 5° ora di lezione di cinque minuti si ovvia al problema. Pertanto si chiede ai convenuti di voler 

deliberare a tal riguardo. 

DELIBERA N.4 

Il Consiglio d’Istituto 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito, 

Delibera 

all’unanimità l’articolazione orario scolastico a.s. 2024/2025: Quadrimestri e riduzione di cinque minuti ultime 

due ore; 

5. Nomine incarichi trattamento dati;  

Il dirigente scolastico rappresenta ai convenuti che il trattamento dei dati personali degli studenti è un 

argomento molto importante e ed è fondamentale che i docenti conoscano bene tutte le indicazioni del 

Garante della Protezione dei Dati Personali in relazione ai dati di cui verranno a conoscenza nell'ambito dello 

svolgimento delle loro funzioni. La nomina, Prot. 0003052/U del 03/09/2024, dei docenti quali incaricati al 

trattamento dei dati personali è stata  pubblicata anche sul sito istituzionale della scuola corredata dall'elenco 

dei docenti appunto nominati. 

Il documento contiene tra l’altro: 
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• istruzioni specifiche sul trattamento dei dati personali 

• istruzioni sull’uso di registri online, piattaforme digitali e strumenti affini 

che tutti i docenti devono conoscere ed applicare con grande attenzione e accortezza.  

DELIBERA N.5 

Il Consiglio d’Istituto 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito, 

Delibera 

all’unanimità la nomina dei componenti il CDI quali  incaricati del  trattamento dati. 

6. Contributo volontario alle famiglie a. s 2024/2025 e tasse scolastiche; 

La  Dirigente Scolastica prende la parola e rappresenta che per far funzionare le scuole, in particolare 

professionali, c’è bisogno di un sacrificio da parte della famiglie.  

Presso la nostra istituzione scolastica le famiglie devono versare assicurazioni e tasse stabilite dallo stato e 

contributi volontari, come di seguito riportato. 

•  ASSICURAZIONE ALUNNI OBBLIGATORIA   10,00 

• CONTRIBUTO VOLONTARIO CLASSI  PRIME E INTERMEDIE TURISTICO, 

ODONTOTECNICO E CORSO SERALE PER I SERVIZI SOCIO SANITARI 

SERALE 

 
40,00 

• CONTRIBUTO VOLONTARIO CLASSI    PRIME E INTERMEDIE IPSEOA 

DIURNO E SERALE 

           105,00 

• CONTRIBUTO SECONDO FIGLIO 30,00 

• TASSE SCOLASTICHE CLASSI QUARTE 21,17 

• TASSE SCOLASTICHE CLASSI QUINTE 15,13 

• TASSA PER  ESAMI INTEGRATIVI E DI IDONEITÀ 12,09 

• CONTRIBUTO PER ESAMI DI MATURITÀ 10,00 

• TASSA RITIRO DIPLOMA 15,13 

 

Il contributo volontario ha un importo considerevole, pertanto si propone di voler deliberare la rateizzazione 

dell’importo al fine di agevolare le famiglie. Il DS spiega ai rappresentanti dei genitori e degli studenti che i 

soldi versati dalle famiglie per il contributo volontario verranno integralmente spesi per l’attivazione e per 

l’acquisto dei materiali in uso dei laboratori.  

Dopo una breve discussione il Consiglio d’Istituto propone l’approvazione della rateizzazione in:  

• 2 quote del contributo dovuto dagli studenti classi prime e intermedie del turistico e odontotecnico. 

• 3 quote del contributo dovuto dagli studenti classi prime e intermedie dell’IPSEOA 

La scadenza e l’importo delle rate viene riportata nella tabella seguente: 

Rata Scadenza 
Turistico ed 

Odontotecnico IPSEOA 

1 31/10/2024                  20,00  35,00 

2 31/01/2025                  20,00  35,00  

3 31/03/2025  xxxxxxxxxxxxxx            35,00  

Totale                   40,00            105,00  
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Il versamento dell’assicurazione seguirà le scadenze ordinarie, cioè al momento dell’iscrizione. La DS ricorda 

che l’assicurazione è importante in quanto copre i rischi di sinistro che si possono verificare in ambito 

scolastico. Le tasse scolastiche sono di competenza dello Stato e seguono degli esoneri stabiliti dalla legge. 

Dopo una breve discussione il Consiglio d’Istituto delibera, all’unanimità dei presenti, l’approvazione del 9° 

punto all’odg. 

DELIBERA N.6 

Il Consiglio d’Istituto 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito, 

Delibera 

All’unanimità il Contributo volontario alle famiglie a. s 2024/2025 e tasse scolastiche come da tabella su 

riportata. 

7. Dimensionamento scolastico - proposte;  

La DS rappresenta che la Regione Campania, accogliendo le indicazioni del ministro dell’Istruzione e del Merito, 

ha approvato la delibera contenente le linee guida sulla programmazione della rete scolastica per l’anno 

2025/2026, che ridurrà a 832 il numero di sedi scolastiche attivabili in Campania con un totale di 28 istituzioni 

scolastiche in meno presenti sul territorio regionale dove al momento si contano 860 istituti.  

Nel complesso e articolato processo di dimensionamento scolastico, un ruolo centrale lo giocheranno proprio 

i Comuni – competenti per le scuole dell’infanzia, primaria e secondaria di primo grado – a cui è affidata la 

formulazione delle proposte relative al dimensionamento, all’istituzione, trasferimento e soppressione delle 

scuole dell’infanzia e del primo ciclo, nonché alle sedi e ai plessi.  

Attraverso apposite delibere, da presentare solo a margine dell’acquisizione dei pareri in precedenza prodotti 

delle autonomie scolastiche coinvolte, agli enti locali toccherà poi predisporre le proprie proposte di 

dimensionamento. 

Come consiglio siamo pertanto chiamati ad esprimere, da ora presumibilmente fino a gennaio, delle proposte 

che possano rafforzare l’autonomia dell’istituzione scolastica.  

Considerare la consistenza della popolazione scolastica nell’ambito territoriale di riferimento e dei flussi di 

mobilità volontari o indotti; la consistenza del patrimonio edilizio e dei laboratori; le caratteristiche 

demografiche, orografiche, economiche e socioculturali del bacino di utenza; una razionale ed efficace 

distribuzione della rete scolastica sul territorio; l’efficacia della configurazione assunta dal servizio scolastico e 

dei servizi connessi la Dirigente scolastica evidenzia che sarebbe molto appropriata alle necessità del territorio 

e funzionale al suo sviluppo l’attivazione di due nuovi indirizzi: 

• Professionale per le “Arti ausiliarie delle professioni sanitarie: Ottico.  

• L’opzione indirizzo enologico  dell’IPSEOA, data la  vocazione del territorio e l’individuazione delle 

caratteristiche peculiari del tessuto sociale e produttivo che  caratterizzano Castelvenere. 

Inoltre sarebbe auspicabile poter ampliare l’offerta formativa della scuola accorpando il Tecnico Agrario di 

Guardia Sanframondi, che risulta affine sia all’IPSEOA sia al Tecnico Turistico, in quanto tutti e tre questi 

indirizzi sono volti a sviluppare il territorio attraverso la produzione, lavorazione e valorizzazione di eccellenze 

enogastronomiche e culturali locali e possono costituire un polo formativo in grado di fare da volano 

all’entroterra sannita.  
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Il consiglio ad ogni modo si riserva di adottare ulteriori nuove deliberazioni, che possano derivare da ulteriori 

evoluzioni delle indicazioni ministeriali. 

DELIBERA N.7 

Il Consiglio d’Istituto 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito; 

Delibera 

All’unanimtà la proposta di richiedere due nuovi indirizzi: 

- Professionale per le “Arti ausiliarie delle professioni sanitarie: Ottico.  

- L’opzione indirizzo enologico dell’IPSEOA 

Nonché l’accorpamento del Tecnico Agrario di Guardia Sanframondi. 

8. D.M 19/2024 – Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla dispersione. 

La DS  rende noto che entro il 4 Ottobre occorrerà presentare il nuovo progetto relativo alla  linea di 

investimento 1.4 “Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari territoriali nelle scuole 

secondarie di primo e di secondo grado e alla lotta alla dispersione scolastica” . Il progetto ha lo scopo di 

promuovere una serie di azioni per la prevenzione e il contrasto alla dispersione scolastica e per la riduzione 

dei divari territoriali nell’istruzione. Anche per quest’anno  si prevede quindi  la realizzazione di interventi di 

tutoraggio e percorsi formativi in favore degli studenti. 

DELIBERA N.8 

Il Consiglio d’Istituto 

Preso atto di quanto riportato dalla DS;  

Preso atto del  D.M 19/2024; 

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito; 

Delibera 

all’unanimità l’adesione della scuola al progetto riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla 

dispersione scolastica M4C1I1.4-2024-1322 di cui al  Decreto Ministeriale 19 del 02/02/2024 "Riparto delle 

risorse per la riduzione dei divari territoriali e il contrasto alla dispersione scolastica, in attuazione della 

Missione 4 – Istruzione e Ricerca – Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli 

asili nido alle Università – Investimento 1.4 “Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari 

territoriali nella scuola secondaria di primo e secondo grado e alla lotta alla dispersione scolastica” del Piano 

nazionale di ripresa e resilienza, finanziato dall’Unione europea – Next Generation EU".  

9. Giorni prefestivi di chiusura della scuola. 

La DSGA comunica ai presenti che in alcuni giorni prefestivi particolarmente sentiti dalle famiglie, in quanto 

coincidenti con periodi di sospensione delle attività didattiche, si verica una scarsa affluenza agli uffici. Al fine 

di una migliore gestione delle risorse di personale in servizio sarebbe opportuno che gli Uffici di Direzione e di 

Segreteria Scolastica restassero chiusi nei seguenti giorni prefestivi:  

- sabato 2 novembre 

- martedì 24 dicembre 

- martedì 31 dicembre 

- sabato 4 gennaio 

- martedì 4 marzo 

https://scuolalocate.edu.it/sito-download-file/1435/all
https://scuolalocate.edu.it/sito-download-file/1435/all
https://scuolalocate.edu.it/sito-download-file/1435/all
https://scuolalocate.edu.it/sito-download-file/1435/all
https://scuolalocate.edu.it/sito-download-file/1435/all
https://scuolalocate.edu.it/sito-download-file/1435/all
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- sabato 19 aprile 

- sabato 19 luglio 

- sabato 26 luglio 

- sabato 2 agosto 

- sabato 9 agosto 

- giovedì 14 agosto 

- sabato 16 agosto 

- sabato 23 agosto 

In tali giornate il personale ATA tenuto in servizio potrebbe fruire di riposo compensativo per ore eccedenti o 

ferie. 

DELIBERA N.9 

Il Consiglio d’Istituto 

Preso atto di quanto riportato dalla DSGA;  

Constatato che nessuna osservazione è stata sollevata in merito; 

Delibera 

All’unanimità la chiusura della scuola nei giorni prefestivi indicati. 

 

Esauriti i punti all’O.d.g. la seduta è tolta alle ore 18:30 

 

 

  

Per Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

LA DS, Prof.ssa Maria Ester Riccitelli 

Il Segretario  
Prof.ssa Angela I Landolfi 


